## Regresa "Oasis" icónica banda británica

Después de días de intensos rumores en internet sobre una posible reunión de Oasis, la banda publicó un enigmático post en su cuenta de X (anteriormente Twitter), que solo mostraba la fecha del 27 de agosto del 2024 a las 8 de la mañana junto a su icónico logotipo. El martes se confirmó que el grupo se reunirá para realizar una gira por todo el Reino Unido e Irlanda en el 2025.

Oasis fue una de las bandas de rock más influyentes de Inglaterra durante los años 90 y principios de los 2000, desempeñando un papel crucial en el movimiento britpop, junto a otros grupos como Blur, Pulp, Supergrass y Suede.

En respuesta a la escena grunge estadounidense de la época, el britpop ofrecía una versión más luminosa del rock, con melodías pegajosas y letras que frecuentemente criticaban la cultura británica.

Oasis se destacó por sus exitosos sencillos, siendo "Wonderwall", lanzada en 1995, posiblemente la más icónica. La banda ha vendido más de 70 millones de discos, ha conseguido 22 temas en el top 10 del Reino Unido y ha sido uno de los pocos grupos de britpop en lograr penetrar en el mercado estadounidense.

Oasis no ha tocado juntos desde 2009, y al igual que muchos otros episodios en la historia de la banda, su última actuación, o más bien la falta de ella, fue particularmente dramática.

El grupo tenía planes de presentarse en el V Festival en Chelmsford, Inglaterra, pero la actuación se canceló debido a un ataque de laringitis de Liam. Más tarde, Noel afirmó que Liam en realidad solo tenía resaca, lo que llevó a una demanda por difamación entre los hermanos, aunque esta finalmente fue retirada.

El último concierto de Oasis iba a ser en el festival Rock en Seine de 2009 en París. Sin embargo, antes de que la banda se presentara, decidieron cancelar. Fue entonces cuando Noel publicó un famoso comunicado en la página web del grupo, donde confirmó la separación:

"Con cierta tristeza y gran alivio, les informo que esta noche dejo Oasis. La gente puede escribir y decir lo que quiera, pero simplemente no podía seguir trabajando con Liam ni un día más".

Los dos hermanos continuaron con diferentes proyectos: Liam formó el grupo Beady Eye, mientras que Noel creó High-Flying Birds. Desde entonces, han existido tensiones muy públicas entre ellos, y ambos han afirmado repetidamente que la banda nunca se reunirá de nuevo.

Sin embargo, los seguidores siempre han mantenido la esperanza de que los Gallagher encontraran una manera de reconciliarse y volver a formar Oasis. Ahora, 15 años después de su separación, tendrán la oportunidad de verlos juntos en el escenario nuevamente.